

ABSTRAK

Nur Asriyani Majid. 2018. *Pengaruh Sertifikasi Guru Terhadap Peningkatan Kinerja Guru dalam Proses pembelajaran di SD Kecamatan Enrekang Kabupaten Enrekang.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Maryati Z Pembimbing II Hamsah HS

Rumusan masalah penelitian ini “Adakah pengaruh sertifikasi guru terhadap peningkatan kinerja guru dalam proses pembelajaran di SD Kecamatan Enrekang Kabupaten Enrekang. Dengan demikian penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh antara sertifikasi guru terhadap peningkatan kinerja guru dalam proses pembelajaran di SD Kecamatan Enrekang Kabupaten Enrekang.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian korelasional dengan menggunakan pendekatan kuantitatif, yaitu untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh dan apabila ada berapa eratnya pengaruh tersebut. Variabel bebas pada penelitian ini adalah sertifikasi guru sedangkan variabel terikatnya Kinerja guru . populasi dalam penelitian ini adalah seluruh guru sertifikasi yang ada di kecamatan enrekang kabupaten Enrekang. Sampel yang digunkana adalah guru sertifikasi di kelurahan juppandang dan galonta kecamatan Enrekang Kabupaten Enrekang sebanyak 53 guru sertifikasi dengan teknik pengambilan data yang digunakan adalah purposive sampling. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pemberian angket dan dokumentasi. Teknik analisis data diperoleh dengan menggunakan analisis statistic deskriptif dan analisis kolerasi product moment untuk pengujian hipotesis, yang sebelumnya didahului dengan uji persyaratan analisis uji normalitas data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa antara sertifikasi guru terhadap peningkatan kinerja guru terdapat kaitan erat. Dengan kata lain guru yang sudah menerima sertifikasi akan meningkatkan kinerja guru dalam proses pembelajaran. Oleh karena itu, hipotesis yang berbunyi adakah pengaruh sertifikasi guru terhadap peningkatan kinerja guru dalam proses pembelajaran di SD Kecamatan Enrekang Kabupaten Enrekang dinyatakan dapat diterima.

Kata Kunci: Sertifikasi Guru, Peningkatan Kinerja Guru